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SANCHEY

Dominique Etienne, un pilier de l’orientation
depuis 20 ans

Dominique Etienne, vingt ans au sein du Loisir Orientation Sanchey, dont huit années à la présidence.

Assurément, avec vingt années passées au sein du Loisir Orientation Sanchey (LOS), dont huit

ans de présidence, Dominique Etienne en connaît un rayon en matière de course d’orientation

(CO). À ce jour, il reste le responsable de l’école de CO, un rôle qui lui tient particulièrement à

cœur, d’autant plus que le club local bénéficie du label décerné par la fédération.

Mais revenons sur ce parcours dédié à une « discipline qui n’est, à mon goût, toujours pas

assez médiatisée ». Au départ du président fondateur, Alain Joly, Dominique prend les rênes du

club avec pour premier objectif de redynamiser le LOS. Objectif atteint : en quelques années,

les effectifs passent de 40 membres à une centaine à la fin de son huitième mandat. Et celui-ci

de préciser : « Au bout de huit ans, j’ai décidé de quitter ce poste et de me mettre un peu en

retrait du bureau afin de ne pas me mêler de la politique du club. Je me suis alors impliqué

encore plus dans la formation, avec l’école de course d’orientation, d’autant plus que j’ai pris

des responsabilités fédérales ».

Agglomération d’Épinal



Au sein de l’entité nationale, Dominique occupe désormais la place de président de la

commission CO VTT et participe également à la commission école d’orientation. Son

engagement est tel qu’il détient pas moins de onze diplômes fédéraux.

• Une passion intacte pour la formation

Aujourd’hui, ses objectifs restent inchangés : former les jeunes pour en faire des performeurs,

les accompagner dans le passage des balises de couleur et participer au challenge national

des écoles de CO. Une autre mission lui tient également à cœur cette saison : organiser le

challenge Alain Joly, en mémoire de celui qui a fondé le LOS et l’a dirigé durant trente ans.

Quand on évoque ses meilleurs souvenirs à la tête du LOS, Dominique répond sans hésiter :

« J’ai eu avec moi une formidable équipe de dirigeants, ce qui a permis au LOS de connaître

une belle progression au niveau des effectifs et d’obtenir de brillants résultats ».

• Des succès marquants

À ce propos, plusieurs orienteurs de Sanchey ont été sélectionnés en équipe de France, deux

d’entre eux sont devenus champions du monde, l’école de CO a décroché deux titres, et le club

a accédé à la division N1. Rien que ça ! Dans quelques semaines, Dominique reprendra ses

séances hebdomadaires d’entraînement, bien décidé à former les jeunes générations à l’art de

l’orientation.


